



Sehr geehrte Studierende der Universität Heidelberg,

vielen Dank für Ihr Interesse am Buddy-Programm.

Das Buddy-Programm ist ein Projekt des Dezernats Internationale Beziehungen und soll Ihnen sowohl die Orientierung im Studium, als auch Ihren Alltag in Heidelberg erleichtern. Hierzu wird Ihnen ein/e Studierende/r aus Heidelberg als Buddy zur Seite gestellt, der/die ebenfalls in Ihrem Fach studiert und mit dem/der Sie schon vor Ihrer Ankunft in Heidelberg per E-Mail Kontakt aufnehmen und eventuelle Fragen klären können.

Unsere Heidelberger Buddys sind Studierende, die mindestens drei Semester in Heidelberg studieren und Ihnen somit eine gute Unterstützung und Orientierung im Studienalltag sowie in Ihrer neuen Umgebung geben können.

Ihr Heidelberger Buddy wird Sie nach Möglichkeit bei Ihrer Ankunft in Heidelberg vom Bahnhof abholen und Sie während Ihrer ersten Zeit in Heidelberg unterstützen und Ihnen alles erklären, was für das Studium und das Leben in Heidelberg wichtig ist.

Im weiteren Verlauf des Semesters können Sie sich mit Fragen an Ihren Buddy wenden. Zudem werden Sie Gelegenheit haben, bei gemeinsamen Treffen andere Teilnehmer des Programms kennen zu lernen. Den Verlauf des Kontakts mit Ihrem Buddy können Sie individuell gestalten.

Bitte beachten Sie: Die Heidelberger Studierenden, die sich bereiterklären, einen ausländischen Studierenden zu betreuen, tun dies ehrenamtlich. Sie möchten Sie bei Ihren ersten Schritten in Heidelberg möglichst gut unterstützen, können aber natürlich keine rund-um-die-Uhr-Betreuung bieten. Es kann sein, dass Ihr/e Betreuer/in nicht die Möglichkeit hat, Sie am Bahnhof oder am Flughafen abzuholen. Sie sollten dies vorab mit ihm/ihr per E-Mail besprechen.

Auch sollten Sie nicht erwarten, dass Ihr Buddy für Sie eine Unterkunft in Heidelberg findet. Er/Sie steht Ihnen gerne mit Tipps zur Seite, kann aber nicht die Verantwortung für Ihre Unterbringung übernehmen.

Die Buddys sind außerdem nicht für Fragen zum Ausländerrecht oder Prüfungsangelegenheiten zuständig. Falls Sie hierzu Fragen haben, wenden Sie sich bitte immer an die zuständigen Stellen (z.B. an die Ausländerbehörde oder an das Dezernat Internationale Beziehungen).

Bei organisatorischen Fragen zum Buddy-Programm können Sie sich jederzeit gerne per E-Mail an buddy-programm@zuv.uni-heidelberg.de wenden.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und wünschen Ihnen einen erfolgreichen Studienstart an der Universität Heidelberg!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Buddy-Programm Team